

Ville de Hanoi

Installation d'un système canadien d'information foncière

La cérémonie de signature officielle du projet du système d'information foncière de la ville de Hanoi a eu lieu samedi dernier.

Il s'agit d'un projet du Canada, qui contribue à assister le Vietnam vers une transition à une économie de marché, d'un montant de 480.000 dollars canadiens octroyé par l'ACDI (Agence canadienne de développement international). Les villes de Montréal et de La Baie, en collaboration avec l'Université de Montréal, agiront à titre de partenaires tout au long de la réalisation du projet, à côté de leur partenaire vietnamien, la Ville de Hanoi. Ces partenaires canadiens doivent, entre autres, fournir une assistance technique liée à une formation pratique et à l'approvisionnement d'équipement d'information géographique.

Ce projet vise essentiellement à améliorer les services de planification municipale, d'évaluation foncière, de perception de taxes, d'émission et de contrôle des permis de construction.

En ce qui concerne la technologie, ledit projet aidera à améliorer la gestion ainsi que le développement urbain par l'intermédiaire d'outils d'informations appliqués à ces besoins spécifiques. Avec la formation accordée aux techniciens vietnamiens, les systèmes élémentaires d'information géographique seront en bon état de marche. Ce système de gestion foncière pourra être appliqué aux autres villes du Vietnam.

Le secteur visé principalement est le district de Đông Da à Hanoi. CVN

Le Courrier du Vietnam, 19/11/97, p3

858